

El San Juan y San Pedro se viven en Establecimiento de Neiva

Bogotá, 1 de junio de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-

Con el objetivo de conservar y exaltar las tradiciones del Departamento de Huila, en el Establecimiento Penitenciario de Media y Seguridad y Carcelario de Neiva ubicado en predios del Municipio de Rivera se efectuará del 1ero al 9 de junio el festival folclórico y muestra artesanal 2022.

Las privadas de la libertad participarán del Festival del Bambuco de San Juan y San Pedro y efectuarán la coronación de la Reina del Bambuco el 09 de junio.

El Festival inicia el primero (1ero.) de junio con la imposición de la banda, el desayuno de las candidatas, y las rondas sanpedrinas en cada uno de los pabellones y culmina el nueve (9) de junio con la elección de la reina del Establecimiento.

Autoridades municipales y departamentales como del sector académico, hacen parte del jurado calificador y elegirán a la soberana del Establecimiento.

En el marco de esta festividad, el día 9 de junio serán comercializados los productos elaborados y manufacturados por las personas privadas de la libertad mediante la marca institucional “Liberia Colombia”, los cuales hacen parte de su proceso de resocialización y dignificación en las escuelas de formación.

Propios y turistas pueden adquirir los productos en el punto de venta ubicado en el Establecimiento.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**